



パリオリンピックの声援を静岡から

4年に1度のスポーツの祭典オリンピックがフランスパリにて行われます。日本はアベック出場となりバスケット界にとっては盛り上がること間違いなしの大会になるかと！

思い返せば2021年東京オリンピックで女子が銀メダルを獲得。2023年W杯沖縄大会で男子が48年ぶりの自力出場権獲得と日本のバスケットボール界を激震した出来事がありました。これを機に日本のバスケ熱が沸騰したくさんのブースターが会場に足を運んでいただくことになりました。このバスケ熱を是非静岡からパリへ届けられるようにブーストしましょう！

歴代最強と言われる代表の快進撃に期待

2021年に男子日本代表チームにトム・ホーバースヘッドコーチが就任し、快進撃を続けるようになりました。NBA八村塁選手と千葉に籍を移す渡邊雄太選手やNBAとの契約まであと少し河村選手や富永選手を擁してどこまで勝ち上がれるか期待したいです。



男子試合日程

	日程	試合開始	対戦	放送
1	7月27日(土)	20:30	VSドイツ	NHK総合
2	7月31日(水)	00:15	VSフランス	NHK総合 NHK-BSP4K
3	8月2日(金)	18:00	VSブラジル	フジテレビ

恩塚HCイズムの全員バスケで勝ち上がり悲願の金へ

女子日本代表は世界ランキング9位と健闘しており、決勝トーナメント進出が期待できます。特に開幕戦の対アメリカ戦が正念場です。アメリカは世界最強国ですが、日本は2020東京大会で善戦したため、対決に注目が集まりますね！全員バスケイック3Pの決定率さえ上げれば金メダルは獲得必須！



女子試合日程

	日程	試合開始	対戦	放送
1	7月30日(火)	4:00	VSアメリカ	NHK総合
2	8月 1日(木)	18:00	VSドイツ	テレビ朝日
3	8月 4日(日)	18:00	VSベルギー	日本テレビ

加藤誉樹さんがオリンピックの日本代表レフリーとして参加されます。

私としては、W杯男子3決を担当した加藤さんがどのゲームを担当するかも、かなりの注目をしているところです。



レフリーQ&A

最近、トップリーグとか上級が吹くゲームって笛を鳴らすのが遅くないですか？

少し前に比べると、確かに遅くなったなーと感じる方がいらっしゃると思います。当時は「接触した瞬間に鳴らしましょう」という考え方が、今では「(ファウルという)絵が出来上がってから鳴らしましょう」という考え方に変わってきているので前の感覚で見ていると違和感を覚えるかもしれません。

バスケットは点を取りあうスポーツです。笛を吹いたことでショットまで持って行けたのに・・・というケースがしばしば見られます。特にBリーグになってからは観客を魅了させるためにRSBQさえ崩れなければプレイオンにしてよりタフでエキサイティングなゲームに発展させていこうという考えを取り入れて実践しております。

そのために、審判はStart(ファウルが起こった時点)Development(ファウルが起こっているけれどまだできていないか)Finish(ファウルが起こったことでショットが外れたり、ボールをロストしたりしていないか)を我慢強く分析(Patient)して遅らせて吹く(Cadence)ことを意識しています。

先日、ミニバスのゲームでショットファウルが起こり、ボールの行方を追っていたらリングに何回も跳ねてやっと外れたからコールしたら間抜けな笛になってしまいました。見ていた方からは「遅いよ！」と総ツッコミ(´;ω;`)ウウウ・・・やっぱりそう思いますよね笑 素直に失敗です

New Word

●**パシエントPatient** (忍耐強い、落ち着いて耐える)
自身のプライマリーでのコンタクトを瞬間的に判定するのではなく、忍耐強くプレーを分析した上での判定の事を言います。

●**ケイデンスCadence** (歩調、リズム)
セカンダリーで判定をする際に笛を吹く歩調、リズムを合わせて、プライマリーのリアクションを待ってから遅らせて吹くことを言います。

難しいですが是非トライしてみてください(^^)♪

